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５月１８日（土）、初夏の日差しの中、無事に『幸せなスポーツフェスティバル ～想像を超えて～』を開催いたし

ました。６年生が中心となって企画し、５年生や４年生が準備や後片付けと運営に携わりました。幸せなスポーツフェ

スティバル、いかがでしたでしょうか。保護者の皆様におかれましては、早朝よりテント設営等の準備や開催中の水撒

きや駐輪場等の会場の管理、杭抜きや万国旗外し等の後片付け、そして、当日までのお子さんの体調管理、何よりも最

後まであたたかい声援と大きな拍手を下さり本当にありがとうございました。あらためて、保護者の皆様や地域の皆様

の大きな力とそれに支えられている大野小学校であることを実感いたしました。 

子どもたちとともに幸せなスポーツフェスティバルを運営した教職員の思いを紹介したいと思います。 

体育主任 

たくさんのご協力、ありがとうございました。 

皆さんのおかげで、最っ高に幸せなスポーツフ

ェスティバルになりました！！ 

子どもたちの最高のスマイルをたくさん見るこ

とができて、私自身すごく幸せな気持ちになり

ました♪ 

１年生 「いっきにかけぬけろ！

さいこうとうたつてんへ！」 

まだ入学して間もない１年生にとって「自分の場所に並ぶ」ことが

とても難しい中、練習を通して少しずつ自分の場所を覚え、時には

友だち同士で声を掛け合う姿も見られました。本番も楽しそうに踊

る1年生に「かわいい！」という声援があり、子どもたちもますま

す自信をもって踊ることができたように思います。ありがとうござ 

２年生 「みんなで最強！～わくわくダンス２０２４」              いました。 

「みんなで最強」をスローガンに2年生で心を一つに頑張ることができ 

ました！暑い中でも最後まで、全力で踊る姿に先生も感動です。スポー 

ツフェスティバルで「最強」になれた2年生。これからの成長と活躍に期待しています。 

３年生 「ちばりよ！！エイサー！！」 

「魂をふるわせるエイサー」を目標に毎日練習を

しました。雨が多く、校庭の練習は3回しかでき

ませんでしたが、3年生全員が集中して全力で取り組 

んだおかげで、本番では迫力のあるエイサーを披露す 

ることができました。 

ちばりました（がんばりました）ね。 

「みんなでつくろう幸せな学校」 
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幸せなスポーツフェスティバル 
～想像を超える～ 応援ありがとうございました！ 



４年生 「花笠音頭～咲かせる８７人の花～」 

今年の目標はクローバー。自分から進んで練習、民舞独特の動きに

挑戦、笑顔で大きな掛け声、練習中はしっかり話を聞くの４つを意

識して、練習に励んできました。慣れない民舞に苦

戦しながらも練習を重ねるとあっという間に上

達！できるようになると嬉しそうに目を輝かせて

いたのが印象的です。本番は、「～咲かせる87人

の花～」に込めた願い通り、素敵な花を咲かせて

くれました。ご声援ありがとうございました。 

５年生 「大野っ子ソーラン！ Ha～Ha」 

「大野っ子ソーランHa-Ha」では、一人ひとりが目標

をもって練習に取り組みました。練習の中では、自然

と「ソーラン！ソ

ーラン！」という

大きな声が出てい

て、子どもたちの努力とやる気を感じることができました。本番では、真剣な表情

で踊り、素晴らしいパフォーマンスを見せてくれました。今後もみんなの成長を見

守り、新たな挑戦に向かってともに歩んでいきたいと思います。 

６年生「私たちのRPG ～Remember 12Program 6Grade～」 

例年より練習時間が短い中でも、過去に踊ったころのあるダンスをも

とにしながら、想いを伝えるための練習を行いました。自分たちでダ

ンスや隊形移動を考え、改善点を出し合い、力を合わせて作り上げた

表現運動になりました。栗原先生が作ってくれたモチベーションの上

がる動画のおかげで、6年生みんなにさらに火が付きました。この動

画、今度

の懇談会

で披露したいと思います。ぜひ、観にいらしてください。 

低学年リレー 

2年ぶりに行ったリレーなので、大人も子どもも不安でい

っぱいでしたが、どんどん上達していく姿に成長を感じま

した。また、最後まであきらめず走りぬき、見事な態度で

表彰式に臨んだアンカーの姿に感動しました。 

高学年リレー 

リレー練習が始まる前から6年生が集まり、どんなリ

レーにしたいか話し合いをしてくれました。最高学年が中心となって練習して

いる姿がとても頼もしかった

です。本番では、どの

チームの子どもたち

も、真剣に走る姿が

かっこよかったです。 

 


